



Von: Basel tickt bunt! | info@baselticktunt.ch

Betreff: Zweites Basel tickt bunt! Festival und erstmals Pride-Demo im Baselbiet

Medienmitteilung: Basel tickt bunt! - Wie bunt ticksch du?

Am Samstag, 29. Juni, wird Basel wieder bunter. Die LGBTQAI+ Community feiert sich mit dem grossen Pride Walk und einem vielseitigen Programm mit Drag Brunch, Queer Talk und Party. Und erstmals findet eine Demonstration in Liestal statt. Eins ist klar: Basel tickt bunt! - aber «Wie bunt ticksch du?»

Nach dem letztjährigen Erfolg findet am 29. Juni zum zweiten Mal das Basel tickt bunt! Festival statt, das sich für die Gleichstellung und gesellschaftliche Akzeptanz aller LGBTQIA+ Personen einsetzt und die Vielfältigkeit der Community in Basel feiert. Der Tag steht unter dem Motto «*Wie bunt ticksch du?*» und ruft alle Menschen in Basel und der Region dazu auf, sich aktiv für die Rechte und die Akzeptanz von LGBTQAI+ Personen einzusetzen. Das kürzlich beschlossene neue Gleichstellungsgesetz ist ein Meilenstein in der Schweiz, doch es gibt noch viel zu tun. Noch viel zu oft kommt es zu Diskriminierung und Gewalt an queeren Personen und der gesellschaftliche Gegenwind nimmt vielerorts wieder zu – insbesondere gegenüber trans Personen.

«Für mich ist Basel tickt bunt! der Tag, an dem die queeren Communities zusammenfinden und auf die Strasse gehen, um für Sichtbarkeit zu sorgen sowie für ihre Rechte zu demonstrieren», sagt Lukas (er), Mitglied des Organisationskomitees. Nachdem im letzten Jahr rund 1000 Personen am Pride Walk teilnahmen, ist sich Mitorganisatorin Maika (sie) sicher: *«Dieses Jahr werden sich noch mehr Menschen beteiligen. Kommt alle, bekennt Farbe und zeigt uns, wie bunt ihr seid!»* Um 16 Uhr beginnt die Demonstration mit einem Grusswort von Claudio Miozari und Reden von Anna Rosenwasser und weiteren am Theaterplatz, bevor sie über die Wettsteinbrücke und das Rheinufer Richtung Hafen zieht.

Erstmals Pride Demonstration im Baselbiet

"Wir sind queer und wir sind hier - auch auf dem Land!", so Séverine (sie), Organisatorin der ersten Pride-Demo im Baselbiet, *"Es ist längst Zeit, dass wir uns sichtbar machen, dass wir laut sind."* Unter dem Motto "Bunt von Land bis Stadt" zieht die Pride-Demo ab 13 Uhr vom Bahnhof Liestal in die Rathausstrasse, wo unter anderem Anna Rosenwasser ein paar Worte an die Teilnehmenden richtet. Gemeinsam macht sich der Demo-Zug danach auf den Weg nach Basel, um sich dort gegen 16 Uhr am Theaterplatz dem Pride Walk von «Basel tickt bunt!» anzuschliessen.

Gerahmt wird das Programm vom Basel tickt bunt! Drag Brunch mit Künstler*innen wie Amélie Putain, Odette Hella'Grand, Ray Belle und Rachel Intervention und dem Queer Talk im Sudhaus rund um das neue Gleichstellungsgesetz. Nach dem Pride Walk durch Basel finden Konzerte, eine Party und mehrere Shows im Feuerweerschiff Gannet im Holzpark Klybeck statt. Auf zwei Floors spielen unter anderem Lainy Bridget, Leopold, Ana Brankovic, Nico, Crazy Sexy Bitch und die Drag Artists Apolo D'Vino, Rachel Intervention und Saturn Meown sorgen für Unterhaltung.

Medieninfo:

Basel tickt bunt! - Lukas Tobler - Organisationskomitee - lukas@baselticktunt.ch

Demonstration in Liestal: Séverine Salathe - severine.salathe@gmail.com

Fotos: Yanick Kaufmann - [Bilder \(ZIP\)](#) - baselticktunt.ch/medien